

Fecha 22.06.2014	Sección Nacional	Página 10
----------------------------	----------------------------	---------------------

EN MUNICIPIOS POBRES

Inmujeres pondrá en marcha centros de desarrollo

POR ABIGAIL CRUZ

Para combatir la violencia contra las mujeres y su venta en comunidades apartadas del país, el Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujeres) pondrá en marcha en los municipios más pobres del país, 198 Centros para el Desarrollo de las Mujeres, CDM, los cuales brindarán atención integral: asesoría legal, apoyo psicológico y orientación de promotores comunitarios.

Así lo dio a conocer Lorena Cruz Sánchez, presidenta del Inmujeres, luego de inaugurar el Centro de Desarrollo de las Mujeres en Kanasín, Yucatán, donde sostuvo que no se puede seguir vendiendo a las mujeres. "Cuando se comete un delito se castiga con el apoyo de jueces y magistrados, del gobernador, de los diputados, de los presidentes y presidentas municipales, porque como ciudadanía, queremos confiar en nuestras autoridades", dijo.

Al sumarse al mes de la Cru-

zada Nacional Sin Hambre, la funcionaria federal precisó "el Inmujeres se suma con estos centros de desarrollo para que en los municipios prioritarios se trabaje de manera articulada y sin distingos partidistas, pues la prioridad es el bienestar de las mujeres, de sus hijas y sus hijos".

En el evento, Cruz Sánchez entregó recursos para fortalecer las acciones que lleven a lograr la igualdad entre mujeres y hombres y subrayó que el Gobierno Federal cuenta con un presupuesto para asignar a estados y municipios de aproximadamente 400 millones de pesos. Este año Yucatán se verá beneficiado con más de 17 millones de pesos, con lo que se apoyará a más de 30 municipios.

Lorena Cruz reconoció el trabajo del gobernador de la entidad, Rolando Zapata, por ser un hombre que tiene siempre presente en sus acciones de gobierno la perspectiva de género.

